
　千葉県内のカブスカウトが一堂に集まり、
スカウトが多くの仲間の存在を知ることで世
界のスカウトの一員であることを実感できる
機会となるよう、３年に１回千葉県カブラリー
を開催しています。
　第２１回千葉県カブラリー（２１ＣＲ）は、テー
マを「おとぎの国へ大冒険！」。当初東京ドイツ
村で１０月２５日開催予定で準備を進めました
が、新型コロナウイルス感染症対応で３月１４
日に千葉ポートパークでの開催に延期。なお
も新型コロナウイルス感染症拡大は収まらな
いため、集合開催を見合わせ地区や団・隊で
の分散開催に変更し、地域状況に応じての開
催となりました。

松戸・
鎌ヶ谷地区

松戸第１１団 カブスカウト隊
堀井 寛隆

上総地区

市原市内の４個団のカブスカウト隊が合同で
４月２５日に国分寺中央公園で開催しました。

市原第６団 カブスカウト隊
小熊 悠太 

南総地区

おとぎの国のカブラリー

君津第２団 カブスカウト隊
岩本 翔太
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スカウトちば

「スカウトちば」は、日本ボーイスカウト千葉県連盟の広報誌です。 Vol.99
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スカウトちば９９号をお届け致します。
新型コロナウイルス感染予防の為の活動自粛はなかなか終

わりが見えず、今号で特集しました第２１回千葉県カブラリー
も全団が一堂に会しての開催が出来ず地区、団での分散開催も全団が一堂に会しての開催が出来ず地区、団での分散開催
となってしまいました。
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編集後記

【団名のみ】【団名のみ】【団名のみ】(敬称略)(敬称略)
八千代第２団八千代第２団●吉村瑠逢　市原第５団●穂坂匠海　市原第５団　市原第５団●小澤陸小澤陸　　市原第５団　　市原第５団　　市原第５団●月岡椛音月岡椛音
市原第５団市原第５団●牧田蒼菜　　牧田蒼菜　　市原第６団市原第６団●●星山創音星山創音　市原第６団　市原第６団　市原第６団●●山川茉央山川茉央　市原第６団　市原第６団●鎗田ひより鎗田ひより
市原第６団市原第６団●小熊直央　　市原第１団●松澤祐介　市原第７団市原第７団●横山涼大横山涼大　富津第１団　富津第１団　富津第１団●●川口千尋
君津第２団君津第２団●坂本瑛太郎坂本瑛太郎　松戸第　松戸第1111団団●●堀井惇弘堀井惇弘　松戸第１団　松戸第１団●●松本晴太松本晴太　松戸第　松戸第10団●畑岡和希
【無記名】【無記名】
四街道第１団四街道第１団●１名　　　富里第１団●１名　　　松戸第１名　　　松戸第1010団団●●７名　　　袖ケ浦１団７名　　　袖ケ浦１団●３名
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全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。

http://www.scout-chiba.jp/member/sc_annex/5152/

スカウトちばＡＮＮＥＸへの掲載について

レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/

レモネードスタンド
上総地区では、地区でもベンチャー活動を行っています。県連盟スカウトフォーラム、
アフターフォーラムの決議を受け、１０ＫＶ（第１０回上総ベンチャー）活動の一環として
小児がん治療の支援につながるレモネードスタンドに取り組みました。

レモネードスタンド（小児がん支援）： アメリカから始まった活動
単に募金するだけではなく、レモネードを作って売る事（レモネードスタンド）が、小児がん支援活動に通じる活動。
レモネードスタンド普及協会を通じて活動することも可能。

　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし
た。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶ
の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。
　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に
役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。

若海 春輝

市原第１団 ベンチャースカウト隊

参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！
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　千葉県内のカブスカウトが一堂に集まり、
スカウトが多くの仲間の存在を知ることで世
界のスカウトの一員であることを実感できる
機会となるよう、３年に１回千葉県カブラリー
を開催しています。
　第２１回千葉県カブラリー（２１ＣＲ）は、テー
マを「おとぎの国へ大冒険！」。当初東京ドイツ
村で１０月２５日開催予定で準備を進めました
が、新型コロナウイルス感染症対応で３月１４
日に千葉ポートパークでの開催に延期。なお
も新型コロナウイルス感染症拡大は収まらな
いため、集合開催を見合わせ地区や団・隊で
の分散開催に変更し、地域状況に応じての開
催となりました。

２１Ｃ
Ｒ

２１Ｃ
Ｒ

千葉県
カブラリー

３月２８日（日）　八千代台駅と京成佐倉駅の間、電車の中でラリーブックをスカウト個３月２８日（日）　八千代台駅と京成佐倉駅の間、電車の中でラリーブックをスカウト個
人が、また京成佐倉駅と佐倉草ぶえの丘の間は組単位で、ハイキングし、途中４か所のポ人が、また京成佐倉駅と佐倉草ぶえの丘の間は組単位で、ハイキングし、途中４か所のポ
イントで「赤ずきん、シンデレラ」「ブレーメン」「ヘンゼルとグレーテル」「ラプンツェル」の冒イントで「赤ずきん、シンデレラ」「ブレーメン」「ヘンゼルとグレーテル」「ラプンツェル」の冒
険を実施しました。
３月の隊集会なので、カブラリーとくまスカウトを送る「お別れ会」を組み合わせてハイ３月の隊集会なので、カブラリーとくまスカウトを送る「お別れ会」を組み合わせてハイ
キング形式で実施しました。ハイキングの途中から雨になり、１か所のポイントを省略しまキング形式で実施しました。ハイキングの途中から雨になり、１か所のポイントを省略しま
したが、うさぎスカウトも無事目的地まで到着することができました。
草ぶえの丘では、体育館も確保していたので、そこで仮装をしてもらい、楽しいゲーム草ぶえの丘では、体育館も確保していたので、そこで仮装をしてもらい、楽しいゲーム

も展開することができました。
ラリーブックが良くできていたので、電車の中でも楽しく活動できました。
また、怪我や感染などもなく無事終了することができ、感謝です。

八千代・
習志野地区

八千代第２団 カブスカウト隊
隊長　千葉 正

ヘンゼルとグレーテルでは魔女が怖かったけれど、追跡サ
インが楽しかったです。自分でもやってみたいと思いました。
シンデレラのところではチーフの長さを測りました。カブ
ラリーの前にチーフの長さを測って、うさぎのカブブックに
書いておいてよかったと思いました。
赤ずきんではオオカミがおつかいのメモを途中までしか
見せてくれなくて、ちょっとしか読めなかったから、買うもの
を間違えそうになってしまったけれど、間違えに気付いて買
えたからよかったです。
カブラリーは松戸９団のスカウトと一緒にまわりました。
同じうさぎのこうすけくんとも仲良くできて、初めて会った
けれど気が合ったような気がして嬉しかったです。次は松戸
９団と一緒にキャンプをするのが楽しみです。

松戸・
鎌ヶ谷地区

松戸第１１団 カブスカウト隊
堀井 寛隆

グリム童話のキャラクターがいろいろいて面白かったです。
僕は赤ずきんのかりゅうどになりました。
いろいろなゲームの中で、カボチャのゲームが一番楽しかった

です。ぼくはうでの長さではかりました。結果発表の時、オオカミ
の食べたものを覚えるゲームで、ぼくの組が１位とよばれてうれ
しかったです。
ラリーブックにたくさんの問題があって、答えを考えるのが楽

しかったです
色々な童話の話を知れてよかったです。

上総地区

市原市内の４個団のカブスカウト隊が合同で
４月２５日に国分寺中央公園で開催しました。

市原第６団 カブスカウト隊
小熊 悠太 

カブスカウトのカブラリー

印旛地区は団での分散開催となりました。

成田第１団 カブスカウト隊印旛地区

５月３０日に成田第１団キャンプ場で実施しました。
「赤ずきん：観察（キムス）」は、朝一番にＬＩＮＥでママのメモ
を保護者へ送信し、スカウトに見せるよう依頼しました。キャ
ンプ場には、６種類のカードを箱の中に用意しておき、正解
のカードを選んでもらいました。
「シンデレラ：計測」は、組集会で体の部分を測り各自で覚
えてもらいました。そして４種類のかぼちゃを、ブルーシート
に並べ、一人または全員で、お題（縦１５ｃｍ、横２１ｃｍ等）の
かぼちゃを探してきてもらいました。
「塔の上のラプンツェル：ロープ結び」は、組集会でロープ
結びを習得・練習を行い、スカウトに２本のロープを配布、ス
タートの合図で２本のロープを円に結べたスカウトから順に、
ラプンツェルにグータッチをしてもらいました。
「ヘンゼルとグレーテル：追跡」は、組集会で追跡サインの
習得を行い、キャンプ場の周辺（約２Ｋｍ）に、ボーイ隊、団委
員の支援で、道路に追跡サインを準備してもらい、仮装して
追跡ハイクを実施しました。
「ブレーメンの音楽隊：歌」は、組集会で「かがやくあした」
の練習をしましたが、メロディーがわからず代替えの歌をみ
んなで歌って終了としました。

南総地区

僕たちは「ふれあい公園」に集まって富津１団と一緒にカブラ僕たちは「ふれあい公園」に集まって富津１団と一緒にカブラ
リーに参加しました。リーに参加しました。
赤ずきんでは買い物キムスをしました。シンデレラはかぼちゃ

の大きさを計測しました。ブレーメンの音楽隊では、たくさん練
習した「かがやくあした」を歌いました。ラプンツェルでは、組の
仲間とロープを結んでお城までたどり着きました。ヘンゼルとグ
レーテルでは、追跡サインを見ながらアスレチックを登ったりし
て楽しかったです。最後に集めた文字を並べ替えて物語の題名
を見つけることができました。
お題をクリアしていくのがおもしろかったです。また富津の友
達とやれたのが良かったです。とっても楽しい１日でした。

おとぎの国のカブラリー

君津第２団 カブスカウト隊
岩本 翔太

　千葉県内のカブスカウトが一堂に集まり、
スカウトが多くの仲間の存在を知ることで世で世
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　千葉県内のカブスカウトが一堂に集まり、
スカウトが多くの仲間の存在を知ることで世
界のスカウトの一員であることを実感できる
機会となるよう、３年に１回千葉県カブラリー
を開催しています。
　第２１回千葉県カブラリー（２１ＣＲ）は、テー
マを「おとぎの国へ大冒険！」。当初東京ドイツ
村で１０月２５日開催予定で準備を進めました
が、新型コロナウイルス感染症対応で３月１４
日に千葉ポートパークでの開催に延期。なお
も新型コロナウイルス感染症拡大は収まらな
いため、集合開催を見合わせ地区や団・隊で
の分散開催に変更し、地域状況に応じての開
催となりました。
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３月２８日（日）　八千代台駅と京成佐倉駅の間、電車の中でラリーブックをスカウト個３月２８日（日）　八千代台駅と京成佐倉駅の間、電車の中でラリーブックをスカウト個
人が、また京成佐倉駅と佐倉草ぶえの丘の間は組単位で、ハイキングし、途中４か所のポ人が、また京成佐倉駅と佐倉草ぶえの丘の間は組単位で、ハイキングし、途中４か所のポ
イントで「赤ずきん、シンデレラ」「ブレーメン」「ヘンゼルとグレーテル」「ラプンツェル」の冒イントで「赤ずきん、シンデレラ」「ブレーメン」「ヘンゼルとグレーテル」「ラプンツェル」の冒
険を実施しました。
３月の隊集会なので、カブラリーとくまスカウトを送る「お別れ会」を組み合わせてハイ３月の隊集会なので、カブラリーとくまスカウトを送る「お別れ会」を組み合わせてハイ
キング形式で実施しました。ハイキングの途中から雨になり、１か所のポイントを省略しまキング形式で実施しました。ハイキングの途中から雨になり、１か所のポイントを省略しま
したが、うさぎスカウトも無事目的地まで到着することができました。
草ぶえの丘では、体育館も確保していたので、そこで仮装をしてもらい、楽しいゲーム草ぶえの丘では、体育館も確保していたので、そこで仮装をしてもらい、楽しいゲーム

も展開することができました。
ラリーブックが良くできていたので、電車の中でも楽しく活動できました。
また、怪我や感染などもなく無事終了することができ、感謝です。

八千代・
習志野地区

八千代第２団 カブスカウト隊
隊長　千葉 正

ヘンゼルとグレーテルでは魔女が怖かったけれど、追跡サ
インが楽しかったです。自分でもやってみたいと思いました。
シンデレラのところではチーフの長さを測りました。カブ
ラリーの前にチーフの長さを測って、うさぎのカブブックに
書いておいてよかったと思いました。
赤ずきんではオオカミがおつかいのメモを途中までしか
見せてくれなくて、ちょっとしか読めなかったから、買うもの
を間違えそうになってしまったけれど、間違えに気付いて買
えたからよかったです。
カブラリーは松戸９団のスカウトと一緒にまわりました。
同じうさぎのこうすけくんとも仲良くできて、初めて会った
けれど気が合ったような気がして嬉しかったです。次は松戸
９団と一緒にキャンプをするのが楽しみです。

松戸・
鎌ヶ谷地区

松戸第１１団 カブスカウト隊
堀井 寛隆

グリム童話のキャラクターがいろいろいて面白かったです。
僕は赤ずきんのかりゅうどになりました。
いろいろなゲームの中で、カボチャのゲームが一番楽しかった

です。ぼくはうでの長さではかりました。結果発表の時、オオカミ
の食べたものを覚えるゲームで、ぼくの組が１位とよばれてうれ
しかったです。
ラリーブックにたくさんの問題があって、答えを考えるのが楽

しかったです
色々な童話の話を知れてよかったです。

上総地区

市原市内の４個団のカブスカウト隊が合同で
４月２５日に国分寺中央公園で開催しました。

市原第６団 カブスカウト隊
小熊 悠太 

カブスカウトのカブラリー

印旛地区は団での分散開催となりました。

成田第１団 カブスカウト隊印旛地区

５月３０日に成田第１団キャンプ場で実施しました。
「赤ずきん：観察（キムス）」は、朝一番にＬＩＮＥでママのメモ
を保護者へ送信し、スカウトに見せるよう依頼しました。キャ
ンプ場には、６種類のカードを箱の中に用意しておき、正解
のカードを選んでもらいました。
「シンデレラ：計測」は、組集会で体の部分を測り各自で覚
えてもらいました。そして４種類のかぼちゃを、ブルーシート
に並べ、一人または全員で、お題（縦１５ｃｍ、横２１ｃｍ等）の
かぼちゃを探してきてもらいました。
「塔の上のラプンツェル：ロープ結び」は、組集会でロープ
結びを習得・練習を行い、スカウトに２本のロープを配布、ス
タートの合図で２本のロープを円に結べたスカウトから順に、
ラプンツェルにグータッチをしてもらいました。
「ヘンゼルとグレーテル：追跡」は、組集会で追跡サインの
習得を行い、キャンプ場の周辺（約２Ｋｍ）に、ボーイ隊、団委
員の支援で、道路に追跡サインを準備してもらい、仮装して
追跡ハイクを実施しました。
「ブレーメンの音楽隊：歌」は、組集会で「かがやくあした」
の練習をしましたが、メロディーがわからず代替えの歌をみ
んなで歌って終了としました。

南総地区

僕たちは「ふれあい公園」に集まって富津１団と一緒にカブラ僕たちは「ふれあい公園」に集まって富津１団と一緒にカブラ
リーに参加しました。リーに参加しました。
赤ずきんでは買い物キムスをしました。シンデレラはかぼちゃ

の大きさを計測しました。ブレーメンの音楽隊では、たくさん練
習した「かがやくあした」を歌いました。ラプンツェルでは、組の
仲間とロープを結んでお城までたどり着きました。ヘンゼルとグ
レーテルでは、追跡サインを見ながらアスレチックを登ったりし
て楽しかったです。最後に集めた文字を並べ替えて物語の題名
を見つけることができました。
お題をクリアしていくのがおもしろかったです。また富津の友
達とやれたのが良かったです。とっても楽しい１日でした。

おとぎの国のカブラリー

君津第２団 カブスカウト隊
岩本 翔太
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就活支援セミナー

　『第2回CRC就活支援セミナー～なりたい
自分を探す～』は、2020年１２月２０日に開催
され、当時、私は大学１年生でしたが参加しま
した。
参加したきっかけはニュースで『就職難』と

田澤　嵐

市川・浦安地区 市川第3団

いう言葉をよく聞き、コロナ禍での就活状況が気になったため
です。
　就職活動では自分が経験してきたことを聞かれます。ボーイ
スカウト活動についてアピールしようと考える人は多いと思いま
す。スカウト活動は就活においてボランティア活動とみなされ、
それは「経験のない者には、共感が得られにくい」という点で、面
接やエントリーシートで表現するのは難しいです。しかし、具体
的な例文を用いて相手に伝わる方法を学び、対策できるように
なりました。
　Web面接を導入する企業が増えてきました。そのため、
Web面接の練習をしました。対面とは違って緊張しませんでし
たが、カメラ目線なので視線のやり場に困ったり、回線が悪く聞
き取れなかったりすることを体験でき、参考になりました。
　就職活動は、いつから始まるというものではないと学びまし
た。私は現在2年生ですが、就活に関心を持ち、早くも情報収
集をしています。

そもそもオンラインカフェの話は、当時の議長がふと発した
「県内のローバースカウトがゆるく交流できる場所が欲しい
ね」という言葉をきっかけに企画が始まりました。
とは言え、CRC議員の中で明確に担当を設けて始めた訳で
はなく、即座に動ける人間から参画していった経緯があり、人
を集めて何をするのかが固まっていない段階で第1回「開店」
の参加者募集をしていました。もっと踏み込んだ暴露をしてし
まえば、「開店」が夜7時に迫っていた当日昼の時点でもな
お、段取りを話し合っていた状態でした。つまり、カフェは初め
から流動的な性格を持っており、参加していただいたローバー
の方々の反応や感想を参考に、主催者と参加者が一緒に作り
上げたものでした。

初代　堀田店長より
「県内にどのような顔のローバーがいるのか、ゆるくても良
いから知り合って欲しい」、そして「県内でローバー事業が実
施された時、カフェで知り合った人と再会してもらえたら嬉し
い」という思いで運営してきました。お蔭様で2021年の1月か
ら5月まで継続して毎月1回「開店」することができ、参加して
くれた皆様に大変感謝しています。
今年度、「新装開店」したカフェで、新たな運営のもとで県
内のローバーと交流できることを楽しみにしています。

第4回関東ローバーの集い

伊藤 芳治

北総地区 流山第３団
　2021年３月２０日～２１日の２日間にわた
り、オンラインにて第4回関東ローバーの集
いが開催されました。関東ブロック内の県連
盟（茨城、栃木、群馬、埼玉、千葉、神奈川、
山梨、東京）に所属するローバースカウト及

び同年代指導者、高校３年生の世代にあたるベンチャースカウ
ト、実行委員を含め９３人（うち、千葉県連盟からは参加者２１
人、実行委員４人）が参加しました。
　この関東ローバーの集いは、参加者同士がゲームで交流す
るとともに、それぞれ経験してきたスカウト活動を話し合いな
がら共有し、そこで得たことを参考にプログラムの企画をして
発表するほか、お互いの活動についての情報共有などを行い
ました。
　例年、対面で開催されているこの関東ローバーの集いです
が、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み初のオンライン開
催となりました。私はプログラムの一部の企画検討に携わらせ

ていただき、オンラインでのプログラムが良きものとなるよう
さまざまな検討をさせていただきました。参加したスカウトか
らは多くの好評をいただくことができ、実りあるものになった
と振り返ります。
　どんな状況においても新たな手法を模索し、少しずつ歩んで
いくことが重要であることを実感いたしました。

千葉県ローバース会議（CRC）議長となって

丸田 大峰

　2021年度のCRC議長となりました丸田大峰です。CRCは千
葉県内の各地区から代表のローバースカウトが参加し、現在は
10人で活動をしています。県内のローバー活動が活発でより
良いものとなるように、協力しながら様々な活動を企画してい
ます。

　昨年度はボーイスカウト活動を就職に活かす方法を学ぶ就活支援セミナーや、
ローバー同士の交流を深めるオンラインカフェ、ローバーセミナーなどの活動を
行ってきました。
　今年度も昨年度に引き続きボーイスカウト活動に活かせる活動や、就職活動な
ど日常生活に活かせる、その場だけで終わることのない活動を行っていきますので
是非ご参加ください。
またSNS等でローバースカウトがどのような活動を行っているかを発信していくの
で、ボーイやベンチャー年代のスカウト、保護者や指導者の皆さんもぜひご覧くだ
さい。

オンラインカフェ

小川芳晃

船橋地区 船橋第5団

　「オンラインカフェ」は、県内のローバースカウトが交流するために2020年度から始まりました。カフェでは
ゲームやトークなどをしてのんびり、ゆったりとしています。CRC主催の活動に参加してみたいけど、参加する
勇気が出ない方、CRCで何をやっているか気になる方など、オンラインカフェへの参加をお待ちしています。
　「オンラインカフェ」を開店した堀田元店長に、経験談や今後のオンラインカフェへの期待を聞いてみました。

　千葉県ローバース会議（CRC）は、１８～２５歳までのローバースカウトがこれまでの活動と経験に基づいて
自らが社会の一員として活躍していけるよう就活支援セミナーを企画・実施しました。また、コロナ禍にあっ
ても千葉県連盟内にとどまらずオンラインを活用して関東近郊のローバースカウトたちと情報交換をし、これ
からの活動の幅を広げる活動を行いました。情熱あふれるローバースカウトの活躍がますます期待されます。

CRCメンバーと協力して運営をしていきますので、
一年間よろしくお願いします。

Facebook twitter

ローバー特集

千葉県
カブラリー八千代・

習志野地区
八千代第２団 カブスカウト隊
隊長　千葉 正

印旛地区は団での分散開催となりました。

成田第１団 カブスカウト隊印旛地区
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　千葉県ローバース会議（CRC）は、１８～２５歳までのローバースカウトがこれまでの活動と経験に基づいて
自らが社会の一員として活躍していけるよう就活支援セミナーを企画・実施しました。また、コロナ禍にあっ
ても千葉県連盟内にとどまらずオンラインを活用して関東近郊のローバースカウトたちと情報交換をし、これ
からの活動の幅を広げる活動を行いました。情熱あふれるローバースカウトの活躍がますます期待されます。

CRCメンバーと協力して運営をしていきますので、
一年間よろしくお願いします。

Facebook twitter

ローバー特集

千葉県
カブラリー八千代・

習志野地区
八千代第２団 カブスカウト隊
隊長　千葉 正

印旛地区は団での分散開催となりました。

成田第１団 カブスカウト隊印旛地区

おと
ぎの国へ大冒険！

第２１回



　千葉県内のカブスカウトが一堂に集まり、
スカウトが多くの仲間の存在を知ることで世
界のスカウトの一員であることを実感できる
機会となるよう、３年に１回千葉県カブラリー
を開催しています。
　第２１回千葉県カブラリー（２１ＣＲ）は、テー
マを「おとぎの国へ大冒険！」。当初東京ドイツ
村で１０月２５日開催予定で準備を進めました
が、新型コロナウイルス感染症対応で３月１４
日に千葉ポートパークでの開催に延期。なお
も新型コロナウイルス感染症拡大は収まらな
いため、集合開催を見合わせ地区や団・隊で
の分散開催に変更し、地域状況に応じての開
催となりました。

松戸・
鎌ヶ谷地区

松戸第１１団 カブスカウト隊
堀井 寛隆

上総地区

市原市内の４個団のカブスカウト隊が合同で
４月２５日に国分寺中央公園で開催しました。

市原第６団 カブスカウト隊
小熊 悠太 

南総地区

おとぎの国のカブラリー

君津第２団 カブスカウト隊
岩本 翔太

スカウトちば

「スカウトちば」は、日本ボーイスカウト千葉県連盟の広報誌です。
2021年12月00日発行

スカウトちば９９号をお届け致します。
新型コロナウイルス感染予防の為の活動自粛はなかなか終

わりが見えず、今号で特集しました第２１回千葉県カブラリー
も全団が一堂に会しての開催が出来ず地区、団での分散開催も全団が一堂に会しての開催が出来ず地区、団での分散開催
となってしまいました。
しかしながら、参加したスカウト達からは多くの感想が寄せしかしながら、参加したスカウト達からは多くの感想が寄せしかしながら、参加したスカウト達からは多くの感想が寄せ

られておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文についてられておりますので、誌面に載せきれなかった感想文について
は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文は千葉県連盟ホームページの「スカウトちばＡＮＮＥＸ」で全文
をご紹介する予定です。をご紹介する予定です。をご紹介する予定です。をご紹介する予定です。をご紹介する予定です。
スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相スカウトちばは次号で創刊１００号を迎えます。記念の号に相
応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので応しい誌面をお届けするべく企画、編集を行っておりますので
お楽しみにお待ち下さい。お楽しみにお待ち下さい。お楽しみにお待ち下さい。お楽しみにお待ち下さい。お楽しみにお待ち下さい。

編集後記

【団名のみ】【団名のみ】【団名のみ】(敬称略)(敬称略)
八千代第２団八千代第２団●吉村瑠逢　市原第５団●穂坂匠海　市原第５団　市原第５団●小澤陸小澤陸　　市原第５団　　市原第５団　　市原第５団●月岡椛音月岡椛音
市原第５団市原第５団●牧田蒼菜　　牧田蒼菜　　市原第６団市原第６団●●星山創音星山創音　市原第６団　市原第６団　市原第６団●●山川茉央山川茉央　市原第６団　市原第６団●鎗田ひより鎗田ひより
市原第６団市原第６団●小熊直央　　市原第１団●松澤祐介　市原第７団市原第７団●横山涼大横山涼大　富津第１団　富津第１団　富津第１団●●川口千尋
君津第２団君津第２団●坂本瑛太郎坂本瑛太郎　松戸第　松戸第1111団団●●堀井惇弘堀井惇弘　松戸第１団　松戸第１団●●松本晴太松本晴太　松戸第　松戸第10団●畑岡和希
【無記名】【無記名】
四街道第１団四街道第１団●１名　　　富里第１団●１名　　　松戸第１名　　　松戸第1010団団●●７名　　　袖ケ浦１団７名　　　袖ケ浦１団●３名

第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。第２１回千葉県カブラリーの特集記事では数多くの参加感想文が寄せられ、その全てを紙面に掲載する事が出来ませんでした。
全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。全ての感想文については「スカウトちばＡＮＮＥＸ」に掲載致します。

http://www.scout-chiba.jp/member/sc_annex/5152/

スカウトちばＡＮＮＥＸへの掲載について

レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/レモネードスタンド普及協会ＵＲＬ： https://www.lemonadestand-pa.jp/

レモネードスタンド
上総地区では、地区でもベンチャー活動を行っています。県連盟スカウトフォーラム、
アフターフォーラムの決議を受け、１０ＫＶ（第１０回上総ベンチャー）活動の一環として
小児がん治療の支援につながるレモネードスタンドに取り組みました。

レモネードスタンド（小児がん支援）： アメリカから始まった活動
単に募金するだけではなく、レモネードを作って売る事（レモネードスタンド）が、小児がん支援活動に通じる活動。
レモネードスタンド普及協会を通じて活動することも可能。

　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし　上総地区ベンチャースカウトが、地区総会でレモネードスタンドを開きまし
た。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶた。新型コロナウイルスの感染拡大により活動が制限されている中、１０ＫＶ
の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。の中で事前に準備し、当日は対面で楽しく活動することができました。
　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に　レモネードスタンドの活動を通じて得られた売上は、全額小児がん支援に
役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。役立てられます。この活動が有意義なものになりとても嬉しく思います。

若海 春輝

市原第１団 ベンチャースカウト隊

参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！参加してくれたベンチャースカウト、寄付して下さった皆さん、本当にありがとうございました！
第２１回 千葉県カブラリー
ローバー特集
レモネードスタンド

しし

宇山 健太


